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Ata número um de 2024: Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico sustentável de 

Colombo, aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, precisamente às 

quatorze horas e treze minutos, sala de reuniões da ACIC - Associação Comercial, Industrial, 

Agronegócio e de Serviços de Colombo, localizada a rua José Antônio Zem, 204 -  Roça Grande, 

Colombo - PR, reuniu os membros do Conselho de Desenvolvimento Econômico Sustentável de 

Colombo para a segunda reunião do COMDEC. Com as seguintes pautas: leitura da ata anterior, 

ações realizadas no turismo de Colombo, apresentação de dados do Município pelo Sebrae, 

regimento interno, ingresso de novos membros ao Conselho, escolha do novo presidente do 

Conselho com aprovação do Presidente de honra, assuntos relativos às câmaras técnicas e assuntos 

gerais. Participaram da reunião senhor Gilmar Santini, representante do Sinduscom e  vice 

presidente do Conselho, senhora Kelly Menegari, vice presidente tesoureira da Acic e coordenadora 

da Câmera de Políticas Públicas e Atração de Investimentos deste Conselho, senhor Vilson 

Portronieri Júnior e Alisseli Liceski Rabiço, representando Sebrae/PR, senhor Mário Rafael 

machioski, Presidente da ACIC, senhor Robson Vidal de Avila, representando o Senai/PR, senhora 

Júlia Peressuti Zaze, representando a Secretaria da Fazenda deste Município e senhora Alessandra 

da Silva, Secretária da Fazenda deste Município, representantes da Secretaria de Indústria, 

Comércio, Turismo e Trabalho, a secretária senhora Ana Paula Polli, senhor André Luís dos Santos, 

diretor executivo, senhor Romualdo Uniczycki Filho, diretor do Departamento de Turismo a convite, 

Joyce Ribeiro da Silva a convite. Não estiveram presentes os representantes da Secretaria de 

Planejamento, Orçamento e Gestão, justificada a ausência, Secretaria de meio Ambiente, Secretaria 

de Educação, justificada a ausência, Secretaria de Agricultura e Abastecimento,  represetante de 

instituição pública de ensino superior, representante da câmara de vereadores, representante da Fiep, 

representante do Fecomércio, representante do Pró-Metrópole, representante de Sindicato Laboral, 

representante de associação de bairros, representante de instituição de ensino superior e secretário 

executivo do conselho, senhor Marco Aurélio Gastão com sua ausência justificada. Preside esta 

reunião o senhor Gilmar Santini com a leitura da ata anterior e tendo todos de acordo e aprovada 

por unanimidade senhor Gilmar Santini passa a palavra para o senhor Romualdo que inicia sua fala 

discorrendo sobre o atual cenário do Turismo no Município e os projetos para maior adesão dos 

empresários do setor, além das alternativas encontradas para divulgação dos pontos turísticos que 

não fossem onerosos aos recursos públicos, é pontuado sobre a importância das câmaras técnicas e a 



sua ação em setores distintos. Sebrae inicia a apresentação dos dados relativos a cidade de Colombo 

referente aos dados demográficos, sociais, infraestrutura de domicílios, infraestrutura rural, 

educação, dados empresariais por porte, dados de abertura e fechamento de empresas, 

estabelecimentos por setor e porte, setor do turismo, perfil das empresas por gênero, dados de 

emprego, dados de compras públicas, dados de crédito, dados de inadimplência por MEI - 

Microempreendedor Individual, potencial de mercado, potencial de regulamentação e dados do 

Sebrae em atendimento aos empresários, tendo a apresentação finalizada senhor Gilmar Santini 

retoma abordando as pautas da reunião que sugere deixar para a próxima reunião a ser realizada no 

dia dezoito de junho do recorrente ano a aprovação do regimento interno o qual foi acatado por 

todos, ingresso de novos membros do conselho que estes sejam formalizados e apresentados para a 

próxima reunião, com relação a vacância da presidência do conselho o vice presidente Gilmar 

sugere o nome da secretária de Indústria, Comércio, Turismo e Trabalho, Ana Polli e a senhora 

Kelly Menegari apresenta-se como candidata nomes que seguem para aprovação do Presidente de 

honra a escolha do nome. André sugere para a próxima reunião apresentação da CITCOL com 

informações mais concisas, Vilson - Sebrae sugere para a próxima reunião trazer um agente do Pró-

Metrópole para uma apresentação. Senhor Mário Rafael reitera a disponibilidade da sede da ACIC 

para realização das próximas reuniões. Não havendo nada mais a tratar, deu-se por encerrada a 

reunião às dezesseis horas e dezenove minutos e lavrada a presente ata, segue para assinatura. 

 

 


